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To acknowledge the duty that accompanies every right 
 

●ク ラ ブ（主 題） “ Stand UP! Y’S MEN ” 

                   「立ち上がれ！ワイズメン」     只野 未来 会長 

●国 際（主 題） “ Talk Less, Do More ” 

「言葉より行動を」                アイザック パラシンカル（インド） 

●ア ジ ア（主 題） “ Start Future Now ” 

            「未来をはじめよう、今すぐに」                 岡野 泰和（大阪土佐堀） 

●西日本区（主 題） “ To Walk Together, Echoing Each Other ” 

            「響き合い、ともに歩む」                   松本 武彦（大阪西) 

●中 西 部（主 題） 「YMCA・ワイズ共に若者、社会に光を」  
 清水 汎（大阪） 

主 題 

あなたがたのうち、だれが思いわずらったからとて、自分の寿命をわずかでも延ばすことができようか。 

マタイによる福音書第6章27節 

 

聖 句 

ワイズ歴約４０年 

北村 詔四  

昭和 20 年生まれ、今年で 70 歳になります。（いつのまに
な!!）昭和 45年に大阪歯科大学を卒業して、元大阪クラブの
会員であった都島区の木村歯科に就職をして、そこの副院長
で元大阪土佐堀クラブの会員であった野路弘先生の紹介で、
開業と同時にクラブの会員になりました。当時は 60 名以上
の大きなクラブでした。 
当時日本区は、北海道から九州まで一区で会員数が 1000

名程度で運営されていました。それがバブル経済の恩恵で会
員数も、クラブ数も増加して、森田恵三さんが「ワイズどっ
ぷり論」を発表して会員数を 6000 名にしようと目標を発表
しました。その当時は、それが可能な勢いでしたが、バブル
崩壊後今日のようになりました。 
さて、わがクラブは来年にチャーター65周年を向えるので

すが、今までに大阪千里クラブ、大阪枚方クラブ、大阪西ク
ラブ、ヴェクセルクラブとチャーターしてきました。大阪千
里と大阪西クラブしか存続していません。また、日本区理事
を坂本さん、灰谷さん、今村さんの３名を出し、今アジア会
長として岡野さんがかかわっています。残念ですが、今年度、
坂本さんは他界されました。また日本区より国際会長を４名
の方が任命されています。古くから鈴木謙介さん、熱海の竹
内敏郎さん、千葉の青木一芳さん、東日本区の藤井寛敏さん
です。 
私も、クラブ会長、書記、会計、日本区 EMC 事業主任、

日本区書記等、経験しています。 
また、各大会、IBCとの交流などに参加して、楽しいワイ

ズライフを楽しんできました。年齢を考えると後 10 年程、
楽しいワイズライフを楽しみたいと思っています。 

 

＜評価・計画＞ 
日時：２０１５年６月１６日（火）18：30～20：20 

会場：土佐堀ＹＭＣＡ ※当日の掲示をご確認ください 

司会：水口 美里メン 

担当：Ｃ班（岡野、工藤、福永、水口） 

１．開会宣言・点鐘           只 野 未 来 会 長 

２．ワイズソング            一 同 

３．ゲスト紹介             司 会 者 

４．聖句朗読・メッセージ       岡 野 泰 和 メ ン 

５．食前感謝             岡 野 泰 和 メ ン 

６．晩餐と歓談            一 同 

７．メンバースピーチ 

８．今期を振り返って・来期に向けて   

９．ファンドオークション       岡 野 泰 和 メ ン 

 ＊使用済み切手・ﾌｧﾝﾄﾞｵｰｸｼｮﾝの品をお持ちください。 

10．ＹＭＣＡニュース            小路清一連絡主事 

11. インフォメーション               工 藤 義 正 書 記 

12. 誕生日・結婚記念日          只 野 未 来 会 長 

13. ニコニコ              司 会 者 

14. ＹＭＣＡの歌           一 同 

15. 閉会宣言・点鐘           只 野 未 来 会 長 

例会プログラム ６月 

６月の強調テーマ〈評価・計画〉 

今年度の活動目標がどこまで達成できたかを振返り、達成と未達

成の原因を探り、この振返りの成果を次年度の活動に活かそう。 
松本武彦理事（大阪西クラブ） 



 
 

65周年実行委員会からのお知らせ 

・65周年記念例会のFacebookページを作成しました。 
「大阪土佐堀クラブ65周年記念例会」 

・第2報を作成し、西日本区大会から配布します。 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

例会報告 

小畠 英恵 

土佐堀ワイズは、環境について問題意識をもって取り組んで
います。そこで、今月は『近年の「異常気象」と気候変動を考え
る』と題して日本科学者会議大阪支部所属の岩本 智之先生にお
越しいただいた。 
 
 
 
 
 
 
 
 
2014 年、世界の平均気温は、平均値をグラフにすると、一目

瞭然、右肩上がりでぐんぐん上がっている。もちろん日本も例
外ではなく上昇だ。興味深かったのは、集中豪雨という表現は
一般的に 近つかわれているが、豪雨という言葉のなかに集中
的に降る雨という意味があるので、専門家にとっては、とても
変な表現であるということ。確かに集中的に異常なほど降る大
雨という風に理解しやすいので、私たちには理解しやすい。近
年の異常気象を示す代表的な表現であろう。知っているようで
よく知らない、環境の話。しっかりと学び、行動を起こしてい
きたい。 
福島さんのご友人の

片山雄三様、先月のゲ
ストスピーカーの石塚
直人様、そして、谷川
寛ワイズ、今井利子ワ
イズをゲストにお迎え
した。沢山ゲスト、ビ
ジターが来て下さるの
は本当に嬉しいもので
すね。またいらしてく
ださいね。 
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役員会報告 

工藤 義正 

日 時：2015年5月26日（火）18：30～20：30 
場 所：奥田ビル３階 
出席者：只野会長、生地、岩原、岡野、奥田、小畠、工藤、

北村、小路（連絡主事）、丹吾、永井、灰谷、福島、
福永、水口 

報告事項 
１．5月例会 
［5月19日（火）18:30～20：20 大阪YMCA会館902号室］ 
例会担当B班 出席者：メン16名、メネット2名、ゲス
ト3名・ビジター2名 メーキャップ1名、出席率17/18
＝94.4％、ﾆｺﾆｺ: 2,600円/54,140円･ﾄｽﾌｧﾝﾄﾞ: 8,000円
/92,725円 

２．ＯＹIＳ（大阪YMCAインターナショナルスクール）フ
ェスティバル参加［5月23日（土）］参加者：5名 

３．岡山クラブ50周年［5月23日（土）］参加者：2名 
４．大阪YMCA記念礼拝［6月6日（土）13:30～大阪YMCA

会館］ 
５．中西部新旧合同評議会［6月27日（土）13:30～］ 

協議事項 
１．6月例会 

［6月16日（火）18:30～20:20 大阪YMCA会館］  

例会担当C班：岡野、工藤、福永、水口 

プログラム「今期を振り返って」 

２．7月例会            

［7月21日（火）18:30～20:20 大阪YMCA会館］ 

例会担当A班：岩田、小路、只野、永井、水口 

「部長中西部公式訪問」 

海外ゲスト：ISD（国際事業主任）夫妻・ICM（国際議員） 

入会式：中川雅世さん、秋田正人さん 

３．西日本区大会準備 

バナーセレモニー バナー     

中西部会・65周年チラシ準備と大会でのＰＲ 

大会リハーサル [5月30日（土）13：00～大阪YMCA会館] 

登録について 

４. アジア大会 

バナー協賛の件 

登録について 

 ＩＢＣナイトについて 

バナーの作成について 

５．新入会メンバー手続き 

６．2015～16年度 前期半年報  

７．ＥＭＣについて 

８．クラブ会計とニコニコ＆ＴＯＳファンド 

９．坂本松男さんを偲ぶ会について 

10．その他 

５ 月 

誕生日･結婚記念日の皆さん 

講師の岩本さんもお誕生月です。 

2015-16年度クラブ役員名簿 
・会長  岩原 義則 
・副会長  丹吾 礼   ・福島 眞一 
・書記  小畠 英恵 ・岡野 泰和 
・会計  福島 眞一 ・永井 温子 
・会計監査 福永 勝 
・直前会長 只野 未来 
・連絡主事 小路 清一 
・ブリテン編集 丹吾 礼 
・メネット会長 北村 京子 
・メール委員 小畠 英恵 
・ＨＰ委員 奥田 時夫 
・中西部部長 奥田 時夫 

 

2015-16年度事業委員会委員長 
・Ｙサ・ユース 小畠 英恵 
・CS/地域奉仕環境 只野 未来 
・EMC 会員増強 福島 眞一 
・交流 IBC 水口 美里 
・PR 広報 丹吾 礼 
・ドライバー 只野 未来 
・ファンド(BF･EF) 永井 温子 
・トスファンド 岡野 泰和 
・ブリテン編集 丹吾 礼 
・65周年  生地 義治 
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 [International]  
アジア地域大会ニュース 
7月31日から8月2日まで京都ウエスティン都ホテルにて開催されるアジア地域大会のニュースをミニシリーズ 

（5月号～7月号）でお届けします。今月は大会二日目（8月1日）午後に開催されるエクスカーションについてです。 

 

エクスカーション 
日本の文化や、京都の歴史に触れる、7つのエクスカーションをご案内させて頂きます。 
1. 日本の夏祭り「縁日」と京菓子作りとお茶体験 
2. 日本の伝統芸能「能」観劇 
3. 世界遺産・宇治平等院鳳凰堂と宇治茶体験の旅 
4. 世界遺産・嵐山天龍寺とトロッコ列車の旅 
5. 世界遺産・比叡山延暦寺と座禅体験の旅 
6. 京都 酒どころ伏見で利き酒と龍馬ゆかりの船宿｢寺田屋｣への旅 
7. 京都 岡崎ぶらり自由散策 

 
詳しくは大会ホームページをご参照ください。 www.aac2015.jp/ 

 

 

 

 

 
 

シリーズ「私の○○年前」④（会員リレーエッセイ） 

私の25年前  

岡野 泰和  
大学を卒業し、金融機関に新入社員として働き始めまし

た。北摂地域を地盤とした地元密着型の会社でしたが、当
時はバブル景気の 盛期で新人社員にもその影響は多くあ
りました。取引関係は地元の企業が中心でしたが、海外に
進出する企業も多く、海外支店の開設に向けて準備を進め
ていたりしました。私は主に外国為替と海外との取引に関
する業務を担当していましたが、不動産関連の大型の案件
もあり、まさにバブル絶頂期の景気の良い話が多くありま
した。しかし、やはり金融機関は信用第一、当時も堅実経
営であまりバブル経済に浮かれることなく、その後バブル
崩壊とともに多くの金融機関が経営破綻しましたが、地元
密着の経営方針を貫いたおかげで今でも会社は存続してい
ます。社会人としての数年間をその会社でお世話になりま
したが、世の中の仕組みや、地域経済のことなど多くのこ
とを学ばせていただきました。その後の仕事をしていく上
で基礎となる大きな財産を得ました。 
新入社員は恐れるものもなく、多くの失敗を重ねながら

も少しずつ成長していくのだと思います。当時はまだ社会
にも企業にもそのような余裕があったように感じました
が、現在の新入社員たちにも失敗しながら成長できる余裕
が残されているのでしょうか。 

写真左上下         写真右 

同期入社組の同僚たちと   配属課の上司と 



 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

大阪YMCAインターナショナルスクール 

インターナショナルスクールフェスティバル 

平成27年5月23日（土）、大阪YMCAインターナショナルス
クールで開催されたインターナショナルスクールフェスティ
バルに参加しました。去年好評でしたので引き続き我がクラブ
はパン販売となりました。 
3個200円、1個100円でしたが、面白いことに気が付きま

した。子供だけで買いに来るときは、ほとんどが計算はしない
んですね（笑）。自分の欲しいものまっしぐら。「チョコ！」、
「3個200円だけど」、「ううん、チョコ1個でいい。」・・・お
得なのは、子供さんだけで行かせないことです。 
ともあれ、売れ行きは好調で、お昼過ぎぐらいには、すべて

売り切れました。参加メンは、生地、灰谷、岩田、小路、小畠
の各メンと岩原でした。皆様お疲れ様でした。（岩原 義則 記） 
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５月例会出席者数 
メンバー   1 6 名 

メネット    2 名 

コメット    0 名 

ビジター・ゲスト 

       5 名 

出席者合計   23 名 

５月例会出席率 
会員例会出席者 16 名 

メーキャップ  1 名 

合  計   17 名 

現会員数   19 名 

出席率対象数 18 名 

出 席 率     94.4％ 

B F 
切 手 36,000 pt 

現 金    336 pt 

 

 

                 

今期合計 36,336pt 

ニコニコ 
５月分     2,600円 

 

 

 

 

今期合計 66,741 円 

TOSファンド 
５月分      8,000 円 

今期累計   112,275 円 

 

 

 

残高合計  1,282,535円 

 

 
 

■創立記念礼拝 
日時：６月６日（土）13:30～ 14:15 
場所：大阪ＹＭＣＡ会館 １０Ｆチャペル 
奨励：日本キリスト教団 天満教会 春名康範牧師 
 

■大阪ＹＭＣＡ活動報告会 
日時：６月６日（土）14:30～ 16:00 
場所：大阪ＹＭＣＡ会館 ９Ｆ903号室 
内容：活動報告（各事業現況、新規事業、Ｙﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ等） 

グローバルリーダーシップ養成プログラム 他 
※創立記念礼拝、活動報告会にご出席いただける場合は、 
下記連絡先までご連絡をお願いいたします。 
(お問い合わせ)大阪YMCA本部事務局 (田宮･前田･美濃出) 
TEL:06-6441-0894 FAX:06-6445-0897 E-mail:info@osakaymca.org 

 
■グローバルユースカンファレンス 
6月18日～23日六甲山YMCAで、政治・社会・教育などの場で

活躍できるグローバル人材となるために必要な知識を身につけ、
理解を深め、実際に行動できるようになるためのワークショップ
やトレーニングを行います。国内・海外参加者の絆を深める文化
交流イベントを行い、アカデミックな国際交流の場となります。 

 
■第２６６回大阪ＹＭＣＡ早天祈祷会 
日時：６月１９日（金） 7:30～ 8:30 
場所：大阪ＹＭＣＡ会館 １０Ｆチャペル 
証し：安田哲也さん（日本基督教団東梅田教会･奏楽担当)  

＜今月の題字写真＞ヒナゲシ（雛芥子）、は、ヨーロッパ

原産のケシ科の一年草。グビジンソウ（虞美人草）、ポピー 

(poppy) 、コクリコとも呼ばれる。耐寒性の一年草で、草

丈50cm～1m位になる。茎の先に直径5～10cmの赤・白・ピ

ンクなどの4弁花を開く。      （撮影：奥田時夫） 

 4日 工藤 義正    21日 水口 美里 
29日 福島 節子         
   

▽７月の予定 

▽６月のお誕生日 

1日(月)65周年実行委員会        土佐堀YMCA 
13(土)～14(日)第18回西日本区大会 ﾊｲｱｯﾄﾘｰｼﾞｪﾝｼｰ大阪 
16日(火)クラブ例会(18:30～)        土佐堀YMCA  
23日(火)第二例会・役員会(18：30～)     奥田事務所 
23日(火)ブリテン委員会(19：30～)     奥田事務所 

▽６月の結婚記念日 

（該当なし） 

ＹＭＣＡニュース 
 

大阪土佐堀クラブ65周年記念例会2016.4.2まであと312日 

21日(火)クラブ例会(18:30～)    土佐堀YMCA902号室 
28日(火)第二例会・役員会(18：30～)     奥田事務所 
28日(火)ブリテン委員会(19：30～)     奥田事務所 
31日(金)～2(日)第26回アジア地域大会   ｳｴｽﾃｨﾝ都ﾎﾃﾙ 

▽６月の予定 ＯＹＩＳスクールフェスティバル 

岡山クラブ50周年記念例会参加報告 

5月23日(土)に福島さんと岡山クラ
ブ50周年記念例会へ参加しました。 
第１部は岡山在住のシンガーソング

ライター沢知恵さんの、とても楽しい
日本語でわかりやすいゴスペルや弾き
語りの沢知恵コンサートでした。 
第２部は式典で、記念礼拝での席上献金はネパール地震支

援にささげられました。記念例会の中でYMCAせとうちへ記念
品が贈呈され、50 年を振り返るコーナーではお手製の紙芝居
「岡山クラブの歩み」で聴衆を巻き込み、終始和やかな雰囲
気で会が進められました。 
第３部は懇親会で、お世話に

なった方へのプレゼント贈呈や
ユースリーダーのパフォーマン
スが行われ、こちらも手作りで
良かったと思います。 
当日は、YMCAせとうちが全プログラムを全休止して記念例

会を支えられました。「共によりそい、歩んできたこと」が今
もずっと深い絆で結ばれていることから、「ワイズメンズクラ
ブはYMCAを支援しています」のひとつの在り方を知りました。 

（丹吾 礼 記） 
 


